

Fecha: 08-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Andrea Aristegui se enteró en el matinal de que su hija era puntaje nacional en la PAES

Pág.: 20
 Cm2: 479,4
 VPE: \$ 2.636.253

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

ENRIQUE NIÑO

Todos los padres cuyos hijos dieron la PAES a fines del 2025, el pasado lunes estaban pegados al computador desde muy temprano. A las 8 de la mañana se liberaban los puntajes y había que estar ahí. Andrea Aristegui, la conductora de "Contigo en la mañana" (CHV), estaba en ese grupo; su hija Sofía (18) terminó cuarto medio y rindió la prueba, pero ella no pudo acompañarla en el minuto de la verdad, porque a esa hora parte el matinal, así que todo lo vivió de forma remota.

"Fue caótico", afirma Andrea al recordar ese momento y agrega: "Era el lunes después de lo de Venezuela, entonces partimos con la noticia dura. No había ni espacio ni respiro para hablar de los puntajes, fue de inmediato Venezuela y lo que estaba pasando, pero hicimos una pausa comercial a las 8:15", detalla.

¿Qué pasó ahí?

"Ahí vi que me había mandado los resultados e hicimos una llamada grupal porque Gonzalo (Montaner, su marido y papá de Sofía) andaba en Magallanes. Hablamos los tres por un minuto, no tuve más tiempo".

¿Y?

"Colgué y Eduardo (de la Iglesia) me vio y me dijo: ¿Qué te pasa? Le dije: Es que a mi hija le fue muy bien... y me emocioné, pero estaba tan metida en la pega que no me di el espacio para nada más".

¿Qué puntaje sacó?

"Sacó 1000 puntos en matemáticas, todo bueno. Creo que el resultado no es tan importante como el

proceso y ella tuvo un proceso impecable, siempre fue super estudiosa, dedicada, muy responsable, era lo natural que tuviera un buen resultado. Salió con promedio 6,9 del colegio y quiere estudiar sicología en la UC. Tuvo una época más cargada al área matemática, científica, pero hace un par de años

CEDIDA

Sofía sacó 1000 puntos en matemáticas y estudiará sicología en la UC

Andrea Aristegui se enteró en el matinal de que su hija era puntaje nacional en la PAES



La familia:
 Gonzalo
 Montaner,
 Andrea, Sofía y
 Javiera.

"Me emocioné, pero estaba tan metida en la pega que no me di el espacio para nada más", confesó.

se fue de intercambio a Inglaterra y se acercó a ese mundo, porque tuvo unos cursos y cuando llegó dijo que le gustaba mucho el tema de la sicología y la neurociencia".

¿Cuándo celebraron juntas?

"Cuando llegué a la casa y estuve con ella lo pude procesar mejor. Fue sólo un amague de llanto cuando estábamos al aire y lo controlé, porque no tenía otra alternativa. Además, ya venía emocionada del fin de su etapa escolar y soy super llorona, me emociono con todo, estoy preparan-

do los pañuelos para la otra semana con la Javi".

En la última parte de la respuesta anterior, Andrea hace referencia a Javiera (28), su hija mayor, quien dará otro paso importante. "La próxi-

ma semana es su ceremonia de titulación como odontóloga, en la Católica. Quiere hacer la especialidad de odontopediatría, le gustan los niños. Ha estado trabajando en la Fundación Sonrisas, para sectores vulnerables, y esa es su área. Está viendo si hace la especialidad este año o trabaja",

cuenta Andrea.

Usted es de la UC y sus dos hijas de la UC ¿eso es bueno o malo?

"Jajajá, no sé, pero yo tuve una super buena experiencia y siento que es un buen lugar para desarrollarse académicamente".

Lo mateas lo sacaron de usted.

"Jajajá, me iba super bien en el colegio pero no a ese nivel, no fui tan estudiosa como mis hijas, ella me superaron ampliamente".